

## Música, Juegos y Fiestas en el Mes de Aceptación del Autismo

Condado de Union, NJ —En reconocimiento del mes de la Aceptación del Autismo, la Junta de Comisionados del Condado de Union y el Departamento de Servicios Humanos anuncian con alegría el regreso de nuestra Celebración Anual de Aceptación del Autismo. Los residentes están invitados a disfrutar de música, juegos y refrescos en este evento gratuito al aire libre el sábado 20 de abril, de 10:00 a.m. a 12:00 p.m. en Mattano Park, ubicado en 360-484 5th Avenue en Elizabeth. En caso de lluvia se llevará a el 27 de abril, a la misma hora y en el mismo lugar.

“Como madre y presidenta, me dedico a fortalecer los lazos familiares de nuestra comunidad, que incluye a los miembros de la familia que están en el espectro autista. Mis objetivos principales para este año son desarrollar parques del condado más

inclusivos y sensorialmente amigables, estableciendo así un ambiente seguro y acogedor para que todos nuestros niños disfruten, incluyendo aquellos con necesidades especiales”, dijo la Presidenta Comisionada, Kimberly Palmieri-Moude. “Únase a nosotros este mes de abril para celebrar a los superhéroes y princesas especiales de nuestras familias. Espero verlos.”

Este emocionante evento estará lleno de actividades divertidas, juegos, música y refrescos. ¡Se anima a los niños a vestirse con su disfraz de superhéroe favorito! Este es un evento gratuito al aire libre, pero se requiere inscripción previa. Para inscribirse, llame al 908-527-4781 o visite [ucnj.org/opdsn-reg](http://ucnj.org/opdsn-reg)

La Celebración de la Aceptación del Autismo del 2024 es presentada por la Junta de Comisionados del Condado de Union, el Departamento

de Servicios Humanos a través de la Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales, y en colaboración con los Enlaces de Prevención, el Grupo de Apoyo para Padres de Elizabeth y las Escuelas Públicas de Elizabeth.

“La Junta de Comisionados y yo estamos encantados de unirnos al Departamento de Servicios Humanos a través de la Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales para celebrar esta ocasión. Entendemos que las familias que enfrentan el autismo enfrentan desafíos excepcionales todos los días, y queremos que sepan que estamos aquí para ayudarlo a usted y a sus seres queridos de cualquier manera posible”, dijo el comisionado Sergio Granados, enlace con el Consejo Asesor de Servicios Humanos (HS-AC). “Si bien todavía hay mucho por descubrir sobre esta afección

nerológica, juntos podemos trabajar para fomentar un entorno de comprensión y aceptación a través de estos divertidos eventos comunitarios”.

Según informes publicados en 2023 por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), el autismo afecta aproximadamente a uno de cada treinta y seis niños en los Estados Unidos. Es una condición neurobiológica caracterizada por deficiencias en la comunicación e interacciones sociales, con patrones de comportamiento restringidos y repetitivos.

El Mes de Concientización sobre el Autismo se estableció para aumentar el conocimiento y la conciencia sobre esta condición. En un esfuerzo por fomentar la inclusión y promover un cambio en la percepción de la sociedad sobre las personas en el espectro autista, el nombre se cambió a Mes de la Aceptación del Autismo en 2021. Este cambio refleja un enfoque diplomático para eliminar el estigma, crear conciencia y mejorar la comprensión del autismo dentro de nuestras comunidades.

“Las Escuelas Públicas de Elizabeth valoran y aprecian los muchos años de apoyo que la Junta de Comisionados del Condado de Union ha brindado a nuestros estudiantes y a toda la comunidad de Elizabeth”, dijo la Superintendente de las Escuelas Públicas de Elizabeth, Olga Hugelmeier. “Estamos orgullosos de trabajar junto a los comisionados del condado, el Departamento de Servicios Humanos del Condado de Union, los Enlaces de Prevención y el Grupo de Apoyo para Padres de Elizabeth en la celebración de este evento en nuestra comunidad para celebrar las personalidades únicas de nuestros jóvenes afectados por el autismo. Continuaremos apoyándolos a ellos y a sus familias en este evento y durante todo el año para ayudar a garantizar que se sientan incluidos, valorados y empoderados para alcanzar su máximo potencial”.

La Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales fue establecida en 2018 por el Departamento de Servicios Humanos. La Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales organiza varios eventos y programas especiales en varias instalaciones del Condado de Union.

Para obtener más información sobre la Celebración de la Aceptación del Autismo u otros eventos o programas organizados por la Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales, llame a Diana Calle al 908-527-4807 o visite [ucnj.org/dhs/opdsn/](http://ucnj.org/dhs/opdsn/).

## Inscripción Abierta para a “Senior Citizens” Exposición de Arte

Condado de Union, NJ —La Junta de Comisionados del Condado de Union se complace en anunciar que se ha abierto la inscripción para la Exhibición de Arte de Ciudadanos Mayores del Condado de Union 2024, que se llevará a cabo del 19 de abril al 30 de mayo de 2024. Coordinada por la Oficina de Asuntos Culturales y Patrimoniales del Condado de Union, la Exhibición de Arte de Ciudadanos Mayores se llevará a cabo en el campus de Scotch Plains de UCNJ Union College del Condado de Union NJ, en 1776 Raritan Road, Scotch Plains. El 30 de mayo se llevará a cabo una recepción de clausura para todos los artistas expositores. Los residentes del Condado de Union, de 60 años de edad en adelante, tanto artistas profesionales como no profesionales, están invitados y animados a participar en una obra de arte.

“Estamos encantados de abrir la inscripción para la Exhibición de Arte de Ciudadanos Mayores del Condado de Union 2024”, dijo la Comisionada Presidenta, Kimberly Palmieri-Moude. “Esta exposición no solo destaca los logros artísticos de nuestros adultos mayores, sino que también proporciona una plataforma para que compartan sus perspectivas e historias únicas a través del arte.

Tanto si eres un artista experimentado o as descubierta tu talento más adelante en la vida, la Exposición de Arte de Ciudadanos Mayores es para ti”.

Las categorías de medios son: pintura acrílica, pintura al óleo, acuarela, pastel, obras en papel (dibujo), fotografía, arte digital (excluyendo fotografía digital), técnicas mixtas, grabado, escultura y artesanía. La inscripción debe ser un trabajo original completado entre abril de 2021 y abril de 2024. La fecha límite para inscribirse es el 14 de abril. Es necesario registrarse en línea. Encuentre las instrucciones completas, las reglas y el formulario de registro en [www.ucnj.org/senior-art](http://www.ucnj.org/senior-art). Para las personas mayores que no tienen acceso a Internet, un familiar o amigo con una dirección de correo electrónico puede registrarse en nombre del artista; o la Oficina de Asuntos Culturales y Patrimoniales ayudará a los artistas con registro por teléfono.

Las obras de arte presentadas serán evaluadas por un panel de artistas profesionales que designarán premios separados para artistas profesionales y no profesionales. Las obras de arte en 2D del primer lugar se exhibirán en la Galería de los Comisionados durante el verano. Todas las obras de arte del primer lugar

competirán a nivel estatal en el ‘New Jersey Senior Citizens Art Show’ en el otoño.

“El arte es un aspecto vital de la vida de las personas mayores”, dijo la Comisionada Vicepresidenta Lourdes M. León, enlace con el Consejo Asesor sobre el Envejecimiento. “Fomenta la creatividad y la autoexpresión, inspirando la vida de nuestros adultos mayores. A través de iniciativas como la Exhibición de Arte de Ciudadanos Mayores del Condado de Union, honramos sus talentos, historias y contribuciones a nuestra comunidad.”

Para obtener ayuda o preguntas sobre la Exhibición de Arte de Ciudadanos Mayores, o para recibir instrucciones por correo postal o correo electrónico, envíe un correo electrónico a [ms-turm@ucnj.org](mailto:ms-turm@ucnj.org) o llame al 908-558-2552 (de lunes a viernes). Los usuarios de relevos marcan el 711. Este programa es posible gracias a los fondos de la Oficina de Asuntos Culturales y Patrimoniales del Condado de Union, un socio del Consejo Estatal de las Artes de Nueva Jersey. Para obtener más información sobre los programas y servicios ofrecidos por la Oficina de Asuntos Culturales y Patrimoniales del Condado de Union, <https://ucnj.org/parks-recreation/cultural-heritage-affairs/>.

### Junta electoral del Condado de Union

#### Aviso público referente a la prueba del equipo de tabulación automático

#### Elección anual de la junta escolar de westfield - 16 de Abril 2024

En conformidad con N.J.S.A. 19:53(a)-8, por medio del presente se informa que el viernes, de 12 de Abril de 2024 a las 10:00 a.m., se llevará a cabo una prueba del equipo de tabulación automático en la Junta Electoral del Condado de Union, 271 North Broad Street, Elizabeth, New Jersey 07208. Este equipo de tabulación se usará para la tabulación de las boletas de votación por correo emitidas en la Elección Anual de la Junta Escolar de Westfield del 16 de Abril de 2024.

### Junta Electoral del Condado de Union

#### Aviso público referente a la Designación de Opositores

#### Elección anual de la junta escolar de westfield - 16 DE abril DE 2024

Proponentes u opositores de la pregunta publica y los candidatos a ser votada de 16 de abril de 2024 que deseen designar opositores deben presentar por escrito los nombres, direcciones y distritos asignados de sus opositores a, Junta Electoral del Condado de Union, 271 North Broad Street, Elizabeth, New Jersey 07208, a más tardar el martes, 2 de abril de 2024. La ley permite dos opositores de cada distrito. Todos los opositores asignados deben estar registrados para votar en el Condado de Union. Los Permisos de Opositores no son transferibles. Para obtener más información, visite [www.ucnj.org/ucboe](http://www.ucnj.org/ucboe).

### JUNTA ELECTORAL DEL CONDADO DE UNION

#### AVISO PÚBLICO REFERENTE A LA ASISTENCIA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDADES

#### Elección anual de la junta escolar de westfield - 16 de Abril 2024

Las personas que no pueden votar en la casilla electoral debido a una discapacidad física permanente o temporal pueden pedir una solicitud de boleta para votar por correo llamando a la Oficina del Secretario del Condado al 908-527-4996. Se puede comunicar con La Junta Electoral del Condado de Union para obtener información referente a asignaciones de casillas electorales y asistencia a votantes que deciden votar en la casilla electoral el Día de la Elección. Se puede comunicar con La Junta Electoral del Condado de Union al 908-527-4123.

En conformidad con las disposiciones de la “Ley de Accesibilidad para Ancianos y Personas Discapacitadas de 1984”, se mantiene un dispositivo de telecomunicaciones para personas con discapacidad auditiva (TDD, por sus siglas en inglés) en la División de Elecciones de Nueva Jersey en Trenton, NJ. Las personas que deseen utilizar este servicio puede obtener información general de votantes llamando al 1-800-292-0039.

Junta Electoral del Condado de Union

### JUNTA ELECTORAL DEL CONDADO DE UNION

#### AVISO PÚBLICO REFERENTE A LA INSPECCIÓN DE LAS MÁQUINAS DE VOTACIÓN.

#### Elección anual de la junta escolar de westfield - 16 de Abril 2024

El jueves, 11 de Abril de 2024, de 8:00am a 9:00 a.m., las máquinas de votación que se usarán en la Elección Escolar Especial de Westfield que se celebrará el 16 de abril de 2024, estarán disponibles para inspección del público. Cualquier parte interesada que desee inspeccionar las máquinas de votación debe presentarse en el Almacén de Máquinas de Votación de La Junta Electoral del Condado de Union, 2345 South Avenue, Scotch Plains, NJ 07076.

### JUNTA ELECTORAL DEL CONDADO DE UNION

#### Información para los votantes con referencia al Día de la Elección

#### Elección anual de la junta escolar de westfield - 16 de Abril 2024

Un votante que se haya mudado antes de la elección dentro del mismo condado sin:

- (i) presentar, el vigésimo primer día previo a la elección o antes de esa fecha, un aviso de cambio de residencia al comisionado de registro del condado o al secretario municipal de la municipalidad en la que reside el votante el día de la elección;
- (ii) regresar el aviso de confirmación enviado al votante por el comisionado de registro del condado, si dicho aviso se ha enviado al votante; o
- (iii) de otra manera, notificar al comisionado de registro el cambio de domicilio del votante dentro del condado tendrá permitido corregir el registro del votante y votar en la elección primaria con una boleta provisional en el lugar de votación del distrito en el cual el votante reside el día de la elección.

El votante se puede comunicar a la Junta Electoral del Condado de Union al 908-527-4123 o [ucboe@ucnj.org](mailto:ucboe@ucnj.org), o bien, con su secretario municipal, o puede consultar el sitio web del lugar de votación: [www.ucnj.org/ucboe](http://www.ucnj.org/ucboe), [www.unioncountyvotest.com](http://www.unioncountyvotest.com) o el sitio web de la División de Elecciones: [www.njelections.org](http://www.njelections.org) para determinar cuál es su lugar de votación correspondiente.